まちのわだい



日本語ボランティア養成講座 - 外国人のみなさんとコミュニケーションを高める-

郡上に暮らす外国人のみなさんの語学支援を目的とした、日本語ボランティア養成講座を市内2会場で開催し、「やさしい日本語」を活用したコミュニケーションのポイントなどを学びました。「勤務先や地域で、外国人のみなさんとの交流を深めたい」との声も聞かれ、多文化共生について関心を深める機会となりました。



参加者のみなさん



食の祭典inぎふ郡上2022 - 3年ぶりに市内グルメが勢揃い-

「食の祭典inぎふ郡上2022」が市役所大和庁舎前で3年ぶりに開催されました。コロナ禍により、市内グルメを中心に出店数を制限しての開催となりましたが、市内外から多くの来場者で賑わいました。鮎の塩焼き、ラーメンやたこ焼きなど、市内ブースには行列ができ、来場者は久しぶりのグルメイベントを満喫しました。



▼来場者で賑わう会場



動物愛護フェスティバルin中濃 -小さないのちも地球のなかま-

動物愛護と適正飼養について理解を深めるため、日本まん真中センター(美並町)で「動物愛護フェスティバルin中濃」が開催され、250人の参加者が動物と触れ合いました。動物愛護作文・絵画コンクールの表彰、盲導犬・救助犬の仕事の実演などが行われ、命の尊さやぬくもりを感じる貴重な機会となりました。



子どもたち



長寿者褒賞

-100歳おめでとうございます!-

類当するのさんが100歳を迎えられました。市からのお祝い状と花束をお渡しすると大変喜んでくださいました。3食しっかり食べること、若いころから積極的に畑仕事や家事を行い、体をよく動かしてきたことが長生きの秘訣かもしれませんね。いつまでもお元気で。



大正11年9月28日生まれ▼東山さん(八幡町那比)



介護のおしごと魅力発信講座 -介護職のやりがいを発見-

明宝中学校において、せせらぎ緑風苑(八幡町)の介護職員による「介護のおしごと魅力発信講座」が開催され、生徒4人が参加しました。車椅子の安全な段差の昇り降りや、利用者さんとの接し方など、利用者さんが安心して生活するための知識の習得を通して、介護職員として支えになることの大切さを学びました。



介護体験の様子で使用した



令和4年度 郡上市政功労者表彰式 -市政への功労に敬意を表して-

市では毎年、市政の推進・発展に大きなご貢献をいただいた方々を「市政功労者」として表彰しており、今年度は4名・2団体の皆様が表彰を受けられました。この日、「令和4年度郡上市政功労者表彰式」が郡上市総合文化センター多目的ホールにおいて挙行され、日置市長から表彰状及び副賞の木工製品が贈られました。表彰を受けられた皆様の市政へのご貢献に、心より感謝申し上げます。

令和4年度 郡上市政功労者 ※順不同·敬称略

【文化・芸術功労】坪井望〈郡上八幡文化協会副会長〉、和太鼓郡上陣屋組〈和太鼓の演奏活動を通じた芸能文化振興〉、【産業経済功労】日下部修〈元森林技術指導者〉、ひるがの高原だいこん生産出荷組合〈大根生産を通じた農業振興〉、【防災功労】 株紀文〈元郡上市消防団副団長兼白鳥方面隊長〉、【市勢功労】 辻秀一〈郡上市スポーツアドバイザー〉



▼表彰を受けられたみなさん



総務大臣が郡上を視察 -地域おこし協力隊の取組み等について意見交換-

寺田総務大臣が「とまりぎ山ノひゃくせい」(大和町栗巣)、「郡上クリエイティブテレワークセンター」 (八幡町小野)を視察されました。市の地域おこし協力隊の任期終了後の定住率は8割と高く、今後、全国的に隊員を増やし、その地域への定住・定着を図るための好事例として、隊員等と意見交換をされました。



寺田総務大臣(左から3人目)▼意見交換後の記念写真



消防士を目指して! -消防本部で八幡中学校が職場体験-

八幡中学校の生徒 4 人が職場体験に参加し、規律・ 救助訓練や放水など消防士の活動を体験しました。この体験を通して、相手と意志疎通を図るときは、大き な声と節度ある姿勢で対応することが大切であること を学びました。将来、この中から消防士として活躍してくれる人材が育つことを期待しています。



▼放水訓練の様子